
Encuentro con el ALCE y el embajador de España en Fontainebleau 

El viernes 17 de noviembre de 2023 se celebró un proyecto en el castillo de Fontainebleau en 
presencia del ALCE y de su excelencia el embajador de España. 

 
Los alumnos de Terminale de la señora López Málaga del liceo François Premier fueron 
invitados a participar en la presentación del proyecto Hola Europa en presencia del embajador de 
España, el director y subdirectora del instituto François I, el señor Carton y la señora Bouissou, un 
alumno del IEP (Instituto de Estudios Políticos) de Fontainebleau, Leo Doyharçabal, Fabien Audy 
subdirector de la autoridad educativa de la Educación Nacional en Seine-et-Marne, y Laure Morel, 
subdelegada de la Región Académica para las Relaciones Europeas, Internacionales y de 
Cooperación de la academia de Créteil, la consejera para la educación Ana Belén López y la 
directora de la ALCE , Sara Zafrilla, así como el personal docente de la educación española, y, por 
último, los inspectores españoles. 

 
Durante la reunión se trataron diversos temas, entre ellos la importancia de la lengua española y su 
enseñanza en toda Europa. El alumno del IEP, Léo Dayharçabal, hizo hincapié en la fuerte dualidad 
de las potencias europeas, que posteriormente se ha transformado en una cohesión que permite, 
hoy en día, numerosos intercambios, en particular con los proyectos ERASMUS y con el desarrollo 
de las políticas educativas. 
 
Luego, Sara Zafrilla presentó el proyecto Hola Europa comentando los intereses educativos, y 
presentando el proyecto en el que van a participar alumnos de François Premier  y alumnos del 
ALCE (Aula Lengua Cultura Española). 
 
ALCE permite a alumnos nativos españoles, desde primaria (CE1) hasta Terminale participar en 
cursos con profesores españoles para mantener un vínculo con el país, la lengua y la cultura.  El 
proyecto Hola Europa quiere ir más allá enfocando el ALCE en una perspectiva de unión y de 
intercambio europeo. Quiere promover la lengua y cultura española y además, abogar por la 
diversidad y la convivencia. Finalmente, quiere fomentar el sentimiento de pertenencia europea. 
 
Se terminó la presentación del proyecto con un discurso de su excelencia el embajador Victorio 
Redondo Baldrich en el que pudimos valorar la importancia de las lenguas de España y por lo 
tanto de la gran diversidad del país. 
 
Recordó que el español no sólo era la lengua de Cervantes sino también la lengua de Federico 
García Lorca, Machado y Gabriel García Márquez, Mario Vargas Llosa y muchos más autores en 
España y América Latina. Es una lengua viva y hablada por 500 millones de personas, es una 
lengua de comercio, de relaciones internacionales, una lengua que se deja hablar y sentir. Es un 
instrumento útil para construir una Europa que puede estar cerca de todos, que no olvida los 
conflictos, que entiende los buenos lados de todos, las sensibilidades.  
 
La prioridad entonces para construir una Europa diversa y unida, es la educación. Con la 
educación podemos entender mejor, podemos trabajar juntos y acercarnos los unos con los otros. 
Es la ambición del proyecto Hola Europa en el que vamos a participar. 

 
En conclusión, fue un verdadero placer conocer a todas estas personas y descubrir el proyecto 
multicultural. 
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